

いきいき萌丘ささき重信通信

発行: 萌丘幼稚園 萌丘東幼稚園 萌丘東保育園 いきいき萌丘東ノ郷 理事長 ささき重信 (電話 82-1255)

市民の皆さん！！

厳粛な議場、それも令和2年12月議会のことでした、議員が会派を代表して市長2選推薦の言葉をのべ、4月に選挙を迎える市長が、その議員が経営する会社を指定管理業者に指定する議案を、市長が議会に上程していたのです。この一連の行為がまかり通るとは、市民の皆さんは、如何思いますか。

私は、どう考えても納得できないのです。議会で議員の立場を利用して市長を推薦し、市長は選挙で勝利を得るために、議員に道の駅の管理営業権を与える便宜を図ったケースです。市民のため公平に職務すべきです。それが、市長と議員のためとは、理解出来ないのです。議会での質問の機会を利用した行為と議会への提案の行為は、一般の市民にはできないことです。市長や議員は、行き過ぎは慎まなければなりません。

◎令和2年11月30日～12月16日の議会でした。市長 石坂真一は、11月30日付で、指定管理者の指定について 地方自治法第244条の2第6項により、次の通り指定管理者を指定することについて議会の議決を求めました。《1公の施設の名称 真岡市二宮尊徳物産館 2 指定管理者となる団体の名称等 真岡市久下田2204番地1 株式会社二宮金次郎商店 代表取締役 柴 恵 3 指定の期間 令和3.4.1～8.3.31》

◎柴 恵議員は、12月7日の議会において、来る市長選決意への推薦質問をした。即ち我々もおか令和会では、引き続き市政を担当して頂きたく願っており、メンバー全員が石坂市長の立候補賛成の決議をしております。そのほかにも多くの議員から賛同を得ております。余人をもって代え難し、できるだけ早く決断なされることをお願いいたします。

この市長、議員の議会での言質は、利益供与なり公選法に触れていると見られます。公人は、疑惑をもたれる行為は厳禁です。

市政治倫理条例によると、市長及び議員は、市民全体の奉仕者として、誠実公正に努めなければならない。本人が、役員をしている法人は、請負禁止規定を守り疑惑をもたれる行為はしてはならないと定められております。

ご案内の通り、議会は、是々非々で市政を律するところですし “執行の良い悪い” をきちんと質さなければならないのです。

以上の経緯ですが、穩便に見過ごすべきか苦慮している私です。市民の皆さん！！皆さんの考えは如何ですか、意見下さい。

切手を貼つ
て 3.10.31
までに投函
して 下さ

郵便はがき

3 2 1 4 3 0 4

市政を思い発言する会

行

真岡市東郷四五七一

- 通信への真剣な返事に心うたれました。以下、主たるご意見の概要を報告致します。
- ・図書館は建設中止、土建の人達を税金で食べさせることに反対します。減税してください。給付金はいりません、取るな！配るな！市民のお金です。（男 38歳）
 - ・石坂氏の公約の1～5は、何をするのか分らない。複合施設に乘じ裏金を手にする市政見え見え。いちごラジオで流してください。（男 71歳）
 - ・箱モノは維持管理が大変、今ある建物を有効利用です。市も国も一般家庭も、つましい生活を市も国も考えてもらいたいです。（男 66歳）
 - ・図書館建設中止、わざわざお金をかけて別なところに建設する必要はない。市の税金を有効につかって欲しい。二宮にインターを誘致して欲しいです。（女 60歳）
 - ・現図書館を美術館にすることはいかがですか。廃校の利用もなく放置していますが、無策の極みです。（男 80歳）
 - ・自然豊かな環境にある図書館は風格もあり気に入っています。妊婦手当て10万円支給の町がありますが、真岡市もいかがでしょう。（女 63歳）
 - ・図書館、静かで落ち着いた環境の今の場所最適です。父が市長俸が県議これでは家族政治で市民の政治は消滅してしまう。（男 74歳）
 - ・図書館建設大反対です。現市長教育受けていないのでミエで作るのか。（匿名）
 - ・市役所近くのパチンコ店もってのほかです。（匿名）
 - ・税収入が少なくなってしまうのに建物ばかり作ってしまって、これからどうなるのでしょうか。（女 62歳）
 - ・老後生活者から税金少なくするため、税金の無駄づかいをなくして欲しい。（男 80歳）
 - ・石坂氏の公約の何処に書いてあるのか読み取れませんでした。今の図書館に不具合があったのですか。真岡駅東が、寂れて気になります。（女 48歳）

○ 以下、思いや考え方を記述します。

- ・今はスクラップ・ビルトでありません。維持管理費が気になります（性？60歳）
- ・図書館がどうあるべきか検証すべき、何でも云える目安箱の設置を希望。（男 72歳）
- ・図書館は静かなところ、建設は利権そのもの無駄遣い反対です。（男 80歳）
- ・図書館建設冷静に考えてのことですか。市のためですか。希望がありません。（匿名）
- ・現在、未来にふさわしい図書館は必要。建設委員会を設置し市発展の戦略や戦術を市民に示し意見交換する。（男 83歳）
- ・市長は市民を考えていません、皆が話します。市民は建物喜びません。（匿名）
- ・木立があり今の図書館最高です。市長も市議も市民のために頑張りますと手を上げた方々です。仕事して下さい。（女 72歳）
- ・箱物市政、一部の業者に請負わせ選挙還流通学路や除草に使って欲しい。（男 74歳）
- ・箱モノは時流に逆行しています。何のために図書館を新しくするのか市民に見えません。如何に活用するかが大切です。お金の使い方を勉強し、イエスマンでない議員になって欲しいです。（男 48歳）

氏名

男女 歳

住所 321-

TEL